



MINEROS SE IMPUSIERON POR 3-0 EN CORONEL

Ya es costumbre: Lota goleó a Naval y sigue imbatible en el Federico Schwager

Ricardo Cárcamo Ulloa
 ricardo.carcamo@diarioconcepcion.cl

FOTO: CEDIDA

Más allá de cómo lleguen los equipos, siempre se dice que los clásicos son partidos diferentes. Y en este caso, tanto Lota Schwager como Naval tenían obligaciones de cara a este nuevo duelo, que se jugó sólo con público local en el Federico Schwager. Un encuentro que, como viene pasando en el último tiempo, fue todo para los mineros, que golpearon 3-0 y siguen imbatibles en Coronel.

El inicio del encuentro fue intenso, con ambos elencos buscando el arco contrario a través del juego aéreo principalmente.

En Lota, Quiroga tuvo un cabezazo que se fue alto, y con el pasar del tiempo los mineros fueron tomando mayor control del balón y parándose en campo contrario.

En ese panorama, a los 22 minutos llegó el primer tanto del local. Fabián Neira tomó el balón en el vértice del área, encaró en diagonal y sacó un taponazo de derecha que dejó sin chances a Rojas.

El gol fue un duro golpe para Naval, que no hacía pie y Lota no pudo aprovechar para alargar las cifras. Y chances tuvo con Quiroga, primero en una doble jugada donde reventó el travesaño y después se encontró con Rojas que evitó el gol, y minutos después el argentino desvió desde una buena posición dentro del área.

Cerca de la media hora, el partido se tornó más físico, con mucho roce y faltas, lo que le ayudó más a Naval que empezó a posicionarse más en campo contrario. El Ancla inquietó con algunos balones aéreos y reclamó un penal por una supuesta carga sobre Toledo que el juez Pulgar desestimó.

Antes del descanso, Naval pudo empatar luego de un rebote que dio Fuentealba tras un disparo desde fuera del área. Toledo intentó empujar el balón hacia el arco, pero fue trabado. La última del primer lapso fue para Lota, cuando Rojas rechazó de forma extraña un tiro libre, hacia arriba, y Quiroga casi le empujó sobre la línea.

Un elegido de la banca

En el reinicio, Munives ingresó por Quiroga y el goleador se demostró muy poco en justificar su presencia en cancha. A los 47', se metió entre los centrales y capturó un



Como viene pasando en el último tiempo, la "Lamparita" le pasó por arriba al Ancla y se quedó con el triunfo. Johan Munives marcó un doblete y el otro fue de Fabián Neira.

largo centro desde la derecha, y con potente cabezazo puso el segundo.

Naval pudo descontar a los 54, cuando Hernández desvió solo desde cerca del punto penal. Cuatro minutos después, Neira se salvó de la roja, pues agarró a un jugador navalino en una acción que pudo

ser su segunda amonestación.

A los 60, el local liquidó el duelo. Gran centro desde la derecha de Chandía, y área chica Munives la empujó al fondo del arco. Su segundo personal, el tercero minero. Fiesta total en Coronel.

Luego, Munives casi marcó el tercero en su cuenta con un derechazo desde fuera del área que se fue apenas desviado a los 72'. En ese momento, era mucho más probable un cuarto del local que el descuento visitante

Chandía casi puso el cuarto en una gran acción colectiva, pero su remate lo tapó Rojas. De ahí en más, siguieron los "ole", el dominio local y la frustración navalina, que otra vez no pudo ante su clásico rival.

Estadio: Federico Schwager
 Público: 1.300 espectadores
 Árbitro: Jorge Pulgar

	3		0
GOLES			

22' Neira
 47' Munives
 72' Munives

En la próxima fecha, la décima del torneo, Lota volverá a ser local frente a Malleco, mientras que Naval recibirá a Constitución en El Morro.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion.cl
 contacto@diarioconcepcion.cl

